



# El Sol de Sinaloa



CULIACÁN | VIERNES 28 DE FEBRERO DE 2020 | AÑO LXIII | NO. 22,623 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIO

\$8.00

## PARTIDOS POLÍTICOS CUÉN IRÁ SOLO POR GUBERNATURA

El líder del PAS, Héctor Melesio Cuén, explicó que el desayuno con PRD, PAN y PT, no fue más que una reunión sobre iniciativas enviadas al Congreso. **Pág. 7**



## NACIONAL COVID-19 DESMORONA A LOS MERCADOS

El gobernador del Banxico, Alejandro Díaz de León, coincidió con Charles Evans, de la Fed de Chicago, que es pronto para evaluar daños económicos mientras el coronavirus ya llegó a 50 países. **Págs. 14-15**



JUAN CARLOS CRUZ/EL SOL DE SINALOA



## RUMBO AL 2021

# Tatiana levanta la mano a Imelda para gubernatura

MARTÍN DURÁN/IRENE MEDRANO VILLANUEVA

## Rocha Moya dice que si va Castro, la apoyará, pero si va él, que la senadora haga lo mismo

Un comentario dicho en Los Mochis, dio para que este jueves en el Congreso del Estado, se levantara el ánimo en torno a la candidatura del Movimiento de Regeneración Nacional para la gubernatura de Sinaloa: Tatiana Clouthier, la mujer que tunde en las redes y cercana al presidente de México, dio el espaldarazo a la senadora Imelda Castro Castro.

"Hijole, aquí tenemos a Imelda y

me encantaría ver a una mujer como ella aquí en la gubernatura", soltó, a lo que le propusieron: "¿Imelda aquí y usted en Nuevo León?". "Ya veremos", contestó.

Al ser entrevistada en el Congreso, la diputada federal aclaró que ella no destapó a Imelda Castro para la gubernatura de Sinaloa, simplemente hizo esa declaración cuando "ella estaba en ese momento conmigo y le

reconozco la gran labor que ha hecho y cuando la gente dice, queremos a una mujer de candidata, yo digo; ahí está Imelda".

También su hermano el ex diputado Manuel Clouthier Carrillo mencionó que Imelda sería una buena opción a la gubernatura.

Ante la muestra de simpatía hacia la diputada morenista, el senador Rubén Rocha, quien se le ha visto de manera activa moviéndose por todo el estado, manifestó que él estará con el candidato que decida el partido: si va Castro, él la apoyará, pero si va él, que Imelda haga lo mismo. **Pág. 5**

## "MAQUÍO" AL MURO DE HONOR

Con la presencia de familiares y representantes del Poder Ejecutivo y Judicial, el Congreso del Estado devolvió en el Muro de Honor el nombre con letras doradas de Manuel Jesús Clouthier del Rincón "Maquío". **Pág. 23**

## INSEGURIDAD GOBERNADOR MINIMIZA EL ENFRENTAMIENTO

Sobre la balacera en Culiacán, Quirino Ordaz Coppel, declaró que fue un suceso focalizado y no en contra de las autoridades; aseguró que los elementos policíacos y militares actuaron para proteger a la sociedad. **Pág. 6**



## JUSTICIA A MEDIAS

# Sentencian a asesino del periodista Javier Valdez

Uno de los asesinos del periodista Javier Valdez fue sentenciado a 14 años de prisión; mientras que "El Quillo" se negó a aceptar la pena de 20 años y decidió irse a juicio dentro de un mes. **Pág. 10**

**ESCRIBEN**

Alejandra Zenses **Pág. 11**  
Gerson Hernández **Pág. 12**  
Benjamin González **Pág. 12**

**MEDIA CREMA**  
UHT Ley® de 250ml  
de \$ 10.50

**a sólo \$ 7.50**

Oferta válida sólo hoy Viernes 28 de Febrero de 2020  
Síguenos en: [Facebook](https://www.facebook.com/CasaLey) /CasaLey [www.casaley.com.mx](http://www.casaley.com.mx)